



ARTURO HERNÁNDEZ/EL UNIVERSAL

La Rectoría solicitó el apoyo del Gobierno del Estado de México para resguardar el edificio administrativo.

Blindan edificio administrativo y escalan paros

Mientras el alumnado afianza la huelga ya en seis facultades, el edificio administrativo amaneció cercado por vallas proporcionadas por el Gobierno del Estado de México

MIGUEL GARCÍA

Toluca, Méx.— Durante la jornada del jueves el paro estudiantil en la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) escaló con la toma de las facultades de Derecho, Arquitectura y Diseño y la incorporación de más espacios académicos a la protesta. Tras una votación, los estudiantes decidieron sumarse al paro desde las primeras horas del día. Ciudad Universitaria, en Toluca quedó dividida entre los planteles en paro y aquellos que continúan en actividades o aún analizan su adhesión.

El equipo de EL UNIVERSAL Estado de México documentó cómo los alumnos instalaron cercos al interior del campus, principalmente en facultades de Derecho, Arquitectura y Humanidades, así como alrededor de Ciencias Políticas, Biblioteca Central y el Redalyc.

Ese mismo día se unieron al paro los estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Conducta.

La Rectoría de la universidad solicitó el apoyo del Gobierno del Estado de México para resguardar el edificio administrativo ubicado en el centro de Toluca, el cual amaneció blindado con vallas metálicas.

En redes sociales circuló una supesta solicitud dirigida al secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, en la que se lee: "Me permito solicitar de manera urgente el apoyo de elementos de seguridad estatal necesarios para el resguardo del edificio administrativo, toda vez que se encuentra en riesgo por amenazas de toma de las instalaciones en el transcurso del día de hoy".

FACULTADES EN PARO

- Humanidades.
- Artes.
- Ciencias políticas.
- Arquitectura.
- Derecho.
- Ciencias de la Conducta.
- Antropología (paro simbólico).

PRESUNTA SOLICITUD DE SEGURIDAD UNIVERSITARIA

"Me permito solicitar de manera urgente el apoyo de elementos de seguridad estatal necesarios para el resguardo del edificio administrativo, toda vez que se encuentra en riesgo por amenazas de toma de las instalaciones en el transcurso del día de hoy"

Por su parte, la Federación de Asociaciones Autónomas de Personal Académico de la UAEMéx (FAA-PAUAEM) y el Sindicato Único de Trabajadores y Empleados al Servi-



El inmueble protegido está ubicado en el centro de Toluca, el cual amaneció blindado con vallas metálicas.

72

HORAS

cumplirá este viernes la toma del edificio de Rectoría.

6

FACULTADES

de la UAEMéx son las que ya se encuentran en paro.

cio de la UAEMéx (SUTESUAEM) emitieron un comunicado conjunto en el que expresaron su preocupación por los efectos del paro en el cumplimiento de los derechos laborales de casi 16 mil familias, quienes dependen económicamente de la actividad en la universidad.

Ambos organismos hicieron un llamado urgente al diálogo entre las autoridades universitarias y los colectivos estudiantiles.

Reconocieron como legítimas las protestas del alumnado y coincidieron en la necesidad de garantizarles respeto y libertad de expresión. ●